
 

 

                                             ATA N° 004/2021 

---Terceira Sessão Ordinária do dia 03 de fevereiro de dois mil e vinte um. ---------------------- 

---Presidente: Pedro Airton Araújo dos Santos (PDT). ------------------------------------------------- 

---1°Secretário Vereador Mauro Sérgio de Vargas (MDB). ------------------------------------------  

---2°Secretário Vereador Valnei José da Silva (MDB). ------------------------------------------------ 

---Demais vereadores: Anderson de Azevedo Vargas (PT), Darci Pereira da Silva (PT) 

Fabiano Capitanio de Oliveira (PL), Sinara Oliveira da Rosa (DEM), Marcelo de Oliveira 

Machado (MDB),  Milton Alves da Silva (PSDB).--------------------------------------------------------- 

---Às dezenove horas, havendo número regimental, o Sr.Vice Presidente invocou a 

proteção de Deus e declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os presentes.--------

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2° secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.---

---O Sr. Presidente, comunicou ao plenário que desde o dia, 02 de fevereiro de dois mil e 

vinte e um, o Vereador Luiz Carlos Alves (DEM) está Licenciado do Cargo de vereador, 

por motivos pessoais.--------------------------------------------------------------------------------------------

---Com isso foi convocado o 3º suplente de vereadora do DEM Sinara Oliveira da Rosa, 

para assumir a vereança no lugar do Vereador Luiz Carlos Alves.-------------------------------- -

---Desta forma, e de acordo com o que dispõe o art. 19 do Regimento Interno, o Sr. 

Presidente convidou a suplente Sinara Oliveira da Rosa, a fazer a entrega de seu diploma, 

declaração de bens e a assumir a Vereança.--------------------------------------------------------------

---Em seguida o Sr.Presidente Convidou a todos para, de pé, assistirem ao compromisso 

de posse.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---Sinara Oliveira da Rosa Respondeu: “ASSIM O PROMETO”-------------------------------------

---Sendo assim o Sr. Presidente declarou a vereadora empossada e convidou-a para 

ocupar a cadeira vaga no Legislativo, e aproveitou para desejar, em nome da casa, as 

boas-vindas aos colegas vereadores.-----------------------------------------------------------------------

---Em seguida, solicitou ao 1° secretário que procedesse à leitura das correspondências e 

proposições enviadas à casa.---Oficio n° 023/2021 Executivo Municipal, encaminhando 

sanção das leis 1910 à 1913 de 2021.---Oficio n° 001/2021 UVERGS, solicitando a 

composição da mesa para o ano de 2021.---Oficio n° 1.949/2021 ANTT, resposta 

requerimento 002/2021.---Oficio n° 026/2021 Executivo Municipal, encaminhando 

prestação de contas do Poder Executivo de 2020.---Oficio n° 033/2021 Executivo 

Municipal, encaminhando PL 007/2021. --------------------------------------------------------------------

---Em seguida o Sr. Presidente passou para a Leitura da Ata: Como a leitura da ata não foi 

requerida por nenhum vereador passamos a sua discussão. Em discussão a Ata n° 



 

 

002/2021. Como não houve contestação e de acordo com o parágrafo 1° do Art. 82 do 

Regimento Interno,ele as declarou aprovada.-------------------------------------------------------------

----------------------------------- ESPAÇO DE LIDERANÇAS------------------------------------------------

--Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PSDB, PDT, PT, PL, DEM, MDB.------------------------

-------------------------------------- EXPEDIENTE COMUM-------------------------------------------------

Não houve oradores.---------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº 006/2021 do Executivo Municipal sob Regime de Urgência que:" 

Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com o Banco do Brasil e dá 

outras providências.”---Em discussão.--- (Pedido de vista do vereador Anderson de 

Azevedo Vargas),(Rejeitado com voto dos vereadores Milton, Marcelo, Mauro,Valnei 

e Sinara). ---Em votação o projeto.(Aprovado por unanimidade)---------------------------------

----Projeto de Lei nº 007/2021 do Executivo Municipal que:  " Autoriza o Poder Executivo a 

conceder Auxilio à empresa Namir Pereira Sarmento ME e dá outras providências.” ---Em 

discussão.---Em votação.(Aprovado por unanimidade) ---------------------------------------------

---Requerimento nº.006/2021 do vereador Valnei José da Silva.---Em discução.---Em 

votação.(Aprovado por unanimidade).--------------------------------------------------------------------

---Requerimento nº.007/2021 do vereador Pedro Airton Araújo dos Santos. ---Em 

discução.---Em votação.(Aprovado por unanimidade).-----------------------------------------------

---Requerimento nº.008/2021 do vereador Pedro Airton Araújo dos Santos. ---Em 

discução.---Em votação. (Aprovado por unanimidade)-----------------------------------------------

---Requerimento nº.009/2021 do vereador Anderson de Azevedo Vargas. ---Em discução.--

-Em votação. (Aprovado por unanimidade).-------------------------------------------------------------

--------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS----------------------------------------------

---O Presidente desejou boas vindas a colega Sinara e convidou a todos para permanecer 

no plenário após o encerramento da cessão, pois o vereador Leandro Mariante teria a 

expor algumas ideias relativas a duplicação da BR 386 e uma possível comissão para 

discutir juntos aos órgãos competentes os interesses com relação a duplicação.  -------------

---O áudio e/ou as imagens de vídeo encontram-se disponíveis na secretaria da 

Câmara. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e cinquenta e sete minutos em 

nome de Deus declarou encerrada a sessão.------------------------------------------------------------ 


